



## 2009 steht für große Veränderungen in unserem Verein

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung, die am 5. März 2009 stattfand, war die Funktion des Obmannes neu zu besetzen. Obmann Wolfgang Stöckl, der diese Funktion seit 16 Jahren inne hatte, stellte sein Amt zur Verfügung. Er hat in seiner jahrelangen Tätigkeit beachtliche Leistungen für den Verein geboten. Durch sein Engagement, sein professionelles Auftreten bei diversen Veranstaltungen hat er uns jahrelang in dieser Funktion großartig unterstützt. Wir hoffen, dass der scheidende Obmann weiterhin dem Verein in irgendeiner Funktion erhalten bleibt.

Als Nachfolgerin für die Stelle des Obmannes freut es uns Michaela POINTNER gewonnen zu haben, mit der nun eine weitere wichtige Stelle des Vereins, nach unserer Kassiererin Anita POINTNER und Schriftführerin Sandra HARTL, weiblich besetzt wurden. Michaela POINTNER, die seit 1996 als aktive Musikerin im Verein sowie auch im Böhmisches Blech & Co mitwirkt, ist schon seit Jahren im Ausschuss tätig. Sie hat in den letzten Jahren sehr engagiert in der Medienarbeit und auch als Jugendreferentin-Stv. mitgewirkt. Nun warten bereits zahlreiche Aufgaben auf unsere neue Obfrau und wir wünschen ihr für dieses Amt viel Kraft und gutes Gelingen.



**Der Vereinsvorstand der Marktmusik Neumarkt:**

Vorne v. l.: Schriftführerin Sandra Hartl, Obfrau-Stv. Brandweiner Manfred, Obfrau Michaela Pointner, Kapellmeister Werner Zahhuber, Kassiererin Anita Pointner; hinten: Stabführer Norbert Pimingstorfer, Organisationsleiter Mario Hartl u. Robert Nouza, Jugendreferentinnen Michaela Eichlberger u. Baumgartner Bettina.

Als erste große Aufgabe gilt es die Neuuniformierung bzw. Namensänderung zu bewältigen, wobei im Hintergrund bereits seit längerem die Aktivitäten laufen. Durch die großen Schwierigkeiten beim Uniformankauf durch auftretende Lieferprobleme und ständige Veränderungen im Design durch die ÖBB ist es dringend notwendig geworden, hier tätig zu werden. Auch durch den Aspekt, dass seitens der ÖBB seit Jahren keinerlei Förderungen für unseren Verein zur Verfügung gestellt werden, haben wir uns entschlossen, unseren Verein neu einzukleiden und als Marktmusik zu präsentieren. Es freut uns besonders mitteilen zu können, dass diese Präsentation bereits im Rahmen unseres Europakonzertes, welches am 25. April 2009 stattfindet, erfolgt.

Abschließend dürfen wir noch allen neuen bzw. bewährten Funktionären für die nächste Periode viel Freude und Erfolg bei ihrer Vereinstätigkeit wünschen!

## Unsere neue Uniform im Überblick



Die außergewöhnliche Form unseres neuen **Hutes** hat uns die Entscheidung nicht schwer gemacht. Er wird von der Firma Bittner aus Bad Ischl um **EUR 66,00** hergestellt.

Ein passendes **Westl** für unsere Uniform zu finden hat am längsten gedauert. Denn bei zahlreichen Anlässen wird die Jacke abgelegt und dann steht dieser - für uns neue Teil der Uniform - im Rampenlicht. Der traumhaft schöne Wollbrokat mit Seide kommt aus Oberösterreich und kostet **EUR 136,00**.

Der neue **Mantel** aus beschichteten Baumwollstoff mit Polyester soll uns vor Kälte und Nässe schützen. Der Stoff dafür kommt aus dem hohen Norden (Schweden) und kostet uns **EUR 171,00**.

Die **Hose** wird aus dem selben Stoff wie unsere neue Jacke hergestellt. Die Kosten dafür betragen **EUR 114,00**. Der **Rock** für die Damen aus dem selben Stoff kostet **EUR 109,00**.

Bei der Farbwahl haben wir uns als Marktmusik natürlich an die Farben des Gemeindewappens gerichtet. Wie Ihnen sicher auch schon aufgefallen ist, wird jedes einzelne Teil unserer Uniform per Hand in Oberösterreich hergestellt. Neben der hochwertigen Qualität lag es uns sehr am Herzen die heimische Wirtschaft zu unterstützen. Die besonders gute Zusammenarbeit mit unserem Schneider verstärkt die große Vorfreude auf unser neues Gewand.

**Die gesamte Uniformerneuerung kostet der Marktmusik pro Garnitur EUR 923,00 für die Herren und EUR 1033,00 für die Damen.**

Unsere Musikerinnen und Musiker werden Sie in den nächsten Tagen und Wochen um eine auBERTourliche Unterstützung für diese große Investition bitten. Bitte helfen Sie der Marktmusik bei diesem Neustart in eine neue Vereinsära.

Der hochwertige Kammgarn Trevira Stoff unserer neuen **Jacke** kommt aus einer Weberei in Bayern. Die Jacke kostet dem Verein **EUR 304,00**.

Das klassische weiße **Hemd bzw. die Bluse** wird aus einem qualitativ hochwertigen Stoff zu 100% in Oberösterreich gefertigt. Diese Qualität kostet der Marktmusik **EUR 39,00**.

Die passenden schwarzen **Schuhe** kommen von der Firma Aumayer aus Grieskirchen - **EUR 63,00**.

Als Marktmusik identifizieren wir uns besonders mit der Gemeinde Neumarkt - daher tragen wir das gestickte **Gemeindewappen** auf der linken Schulter. Dieser Stick kostet **EUR 15,00**.

Unsere neue schlichte und elegante **Krawatte** verleiht der neuen Uniform noch den letzten Feinschliff - **EUR 16,00** - besonders unsere Damen freuen sich darauf (sie müssen kein Tuch mehr tragen).

Wir laden Sie heute schon ein zum

## Themenkonzert EUROPA

am **25. April 2009** um 20.00 Uhr im **Volkshaus**

Leitung: Werner Zahhuber



Dabei präsentiert sich unser Klangkörper zum erstenmal in seiner neuen Uniform

### Impressum Auftakt

Herausgeber/Verleger Marktmusik Neumarkt i. H.  
ZVR-Zahl: 252815005; Redaktion: Herbert Zellinger, Kledterstr. 11;  
Michaela Pointner; Sandra Hartl;  
alle 4720 Neumarkt i.H. Verlagspostamt: 4720 Neumarkt i.H.  
Druck: Eigene Vervielfältigung